

《单词百科:TRA是什么意思?TRA怎么发音?TRA的解释和用法》

英语单词TRA是什么意思?TRA怎么读?TRA怎么发音?简答网为您整理了TRA的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



TRA怎么读

TRA的读音:[ˈplektrə]

TRA的意思

1、abbr.Tea Research Association 茶叶研究协会;

TRA的双语例句

1、It follows an alleged attempt by TRA last year to install spyware on Blackberry handsets.

此事发生在去年TRA所谓的对黑莓手机“间谍软件安装门”之后。

2、Tra shipment is allowed Through Bill of Lading are presented.

如提交联运提单,转运允许.

3、A recursive prediction error algorithm which converges fast is applied to tra.

采用了收敛速度较快的递推预报误差算法训练神经网络.

4、For your birthday aria : Some tra-la-la , rah-rah, and cha-cha-cha.

为你的生日,让我们齐声欢唱: 祝你生日快乐,祝你生日快乐, 祝你生日快乐, 祝你生日快乐!

5、Dugout canoes are used to tra ort fresh goods to the market.

独木舟用于运输新鲜食物到市场上去.

6、Tell us the tra fer control number and the other information.

告诉我们汇款的相关信息,以便我们可以顺利的收到款项.

7、Sites with good structurenavigation are co is tent , intuitive and tra arent.

好的内容应该是吸引人的, 和浏览者相关而且合适的.

8、Many exercises in our tra lation column are also helpful in improving your ability in writing.

我们的翻译写作栏目中有许多文章实际上对写作能力的提高也是大有裨益的.

9、MRA adopted " tof ti 3 D multi slab tra tun'sequences and MIP postprocessing.

采用TOF- ti3D-multi-slab-tra-tun序列.

10、I nostri coltelli sono tra i migliori compagni che potreste portarvi sott'acqua.

我们的刀是最好的同伴你可以在水下.

11、Partial shipment is allowed and tra shipment is authorized at Hongkong only.

分批装运允许,转运仅允许在香港.

12、E 5 # e 8 Partial shipments are allowed and tra shipment is allowed.

分批 装运和转运是被允许的.

13、The component and characteristic of DISP system and DISP-TRA software are introduced.

介绍了DISP系统
的结构和特点以及由DISP软件包提供的瞬时波形记录和分析软件DISPTRA软件系统.

14、Don't you think it's troublesome to tra hip the goods at Sydney?

您不认为在悉尼转船太麻烦了 吗？

15、A: Maybe I can tra late some for you.

或许我可以为你翻译一些.

以上是简答网为您整理的TRA怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于TRA的用法、TRA
的释义、TRA的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/TRA>

